

# 交通事故死ゼロの日700日達成！

# 交通安全だより

令和5年  
10月号

北海道交通安全推進委員会より表彰されました

令和五年十月五日、交通事故死ゼロの日が七〇〇日に達し、北海道交通安全推進委員会より表彰状をいただきました。

この記録には、町民のみならず、交通安全に対する意識の向上と、ご協力があったことと、白老町交通安全町民運動推進委員会事務局より感謝申し上げます。これからも町民一人一人が交通ルールを守り、交通事故を起こさないよう、交通安全を呼びかけていきたいと思えます。

交通事故死ゼロを目指す日  
街頭啓発活動



夕暮れ時や夜間には  
反射材を活用しましょう



歩行者や自転車利用者は、薄暮時間帯や夜間に交通事故に遭わないようにするため、反射材・ライトを活用することが効果的です。

自動車の運転者からは歩行者や自転車がよく見えないことがあります。みなさんも経験ありませんか？薄暗くなってきたと思ったら、あつという間に暗くなつて周りが見づらいこと。自動車運転者も、歩行者、自転車利用者も、どちらの立場でも反射材・ライトがあれば安全・安心ですね。

飲んだら絶対  
乗るでない！



飲酒運転根絶アンバサダー  
やべーべや

## 夏の交通安全町民総ぐるみ運動「旗の波」へ ご協力頂きありがとうございました。

7月18日（火）10時より、『旗の波』運動を実施しました。白老町高齢者クラブ連合会の皆さまをはじめ、苫小牧警察署、白老交番グループ、交通安全協会、交通安全指導員会、町内会の皆さま、合計67名と、大変多くの皆さまにご協力頂きました。ありがとうございます。これからも、スピードダウン、飲酒運転根絶等の交通事故防止を呼び掛けていきましょう！



## 萩野小学校 交通安全教室 (青空教室)

五月十七日、萩野小学校で、全校児童対象の交通安全教室が行われました。

当日は、薄曇りで肌寒いく、大変多くの方が、子供達を交通事故から守るための指導に参加しました。



## 海の子保育園 こぐまクラブ ～信号機の安全な渡り方～

九月二十七日、幼児交通安全教室『こぐまクラブ』で、安全な信号の渡り方の指導をしました。

園児たちは、指導員や保育園の先生の話真剣に聞き、国道の長い横断歩道を安全に渡る練習をしました。



早めのライト点灯で車の存在をアピール！

夕暮れときは早めに  
ライトを点灯しましょう

